人権教育だより

片品中学校 人権教育だより 3号 H28.6.6

6月の人権目標

誰に対しても思いやりをもって過ごそう

6月になりました。新しいクラスにも慣れ、楽しく生活している様子が見られます。今月の目標は「誰に対しても思いやりをもって過ごそう」という目標です。だんだん、学校生活に慣れ、友達と楽しくするとき、ふざけあったりじゃれあったりするときに、配慮に欠ける発言や行動がありませんか。もう一度自分の生活を見直してみましょう。相手に対して優しい言葉がけをすること。相手のためを思ってアドバイスをすること。授業中に、友達同士で高め合うこと。そういったことが思いやりだと思います。日常生活の中でちょっとだけ意識してみましょう。

~熊本募金~

4月14日 (木) 9時におこった熊本地震に対する募金活動が片品中学校でも生徒会を中心に行われました。熊本では、最大震度7の地震が起こり、土砂崩れや家屋が倒壊する被害がありました。そこで、片品中学校生徒会では「尾瀬の大地より熊本へ」をスローガンに募金活動を行いました。募金総額は「28,323」円となりました。ご家庭によっては「これをもって行きなさい」といって募金を持たせてくれた家庭があったり、自分のお小遣いから募金をしたりする姿が見られました。ありがとうございました。集められた募金は役場保健福祉課から熊本に送られます。下には生徒会本部大竹珠李さんからの感謝の言葉を記載しました。

熊本募金について報告します。1週間募金活動を行った結果、「28,323円」の募金が集まりました。中には何回も募金をしてくれた人もいました。皆さんのご協力、本当にありがとうございました。生徒会本部でお金の計算をしたときに「28,323円」がこんなにも重いものだとは思いませんでした。それだけ、みなさんの思いが強いものなんだなと、改めて感じました。金額はわずかではありますが、みなさんの思いが詰まったこのお金が、少しでも、熊本の方々の力になればと思います。皆さんの熊本への思いを本日の放課後生徒会本部が役場へ責任を持って届けます。

~人権目標~

今月から人権目標の掲示場所が増えます。各教室にも掲示することになりました。人権目標をより意識して教師も生徒も生活していきたいと考えています。また、人権目標の反省欄を設けました。各学級で月末には人権目標を達成できたかどうか振り返る記載欄をもうけることとしました。A、B、Cで振り返り、その理由が考えられるようになると良いですね。





